
会議の結果 

 

件 名 令和６年５月定例教育委員会 

日 時 令和６年５月１6 日（木） 午後２時 00 分～午後３時 00 分 

場 所 田辺市役所新庁舎１階 多目的ホール３ 

出席者 〇教育長・教育委員 

 佐武教育長、森委員、髙橋委員、碓井委員 

○職員 

 狼谷教育次長、岡本教育総務課長、太田学校教育課長、櫨畑学校教育課参事 

福田給食管理室長、那須生涯学習課長、熊野スポーツ振興課長、山本文化振興課長 

中川文化振興課参事、鈴木芳養児童センター長、太田末広児童館長、田中天神児童館長 

松川図書館長、千品美術館長、松場龍神教育事務所長、平野中辺路教育事務所長 

高根大塔教育事務所長、小守本宮教育事務所長、林青少年センター長 

北山教育総務課庶務係長、中松教育総務課事務員 

 

 

１．開会 

佐武教育長が開会のあいさつと以下の報告を行った。 

・傍聴人１名の申し出 

・議案、報告事項の件数（議案１件、報告事項６件） 

 

 

２．会議録署名委員の指名 

会議録署名委員に髙橋委員が指名された。 

 

 

３．議件 

◎議案第１号 「令和６年６月補正予算見積について（歳出）」（教育総務課） 

【教育総務課長】 

   学校教育課の令和６年６月補正予算見積についてご説明します。 

 

（ 会議資料に基づき説明 ） 

 

 

【教育長】 

   それでは、ご審議をお願いします。 

 

 



 【碓井委員】 

   思春期のこころの学校検診に関することで、不登校の児童・生徒は増えているのか教えていただ

きたいです。 

 

 【学校教育課長】 

   小学校・中学校ともに具体的な数字はお答えできないが、数年間で増加傾向にあり低年齢化もし

てきています。 

  

 【髙橋委員】 

   遠隔合同授業整備事業について、保護者から PTA で遠い会場に行くのが大変なので PTA の会議も

遠隔で出来るようにしてほしいという意見がありました。 

  

 【学校教育課長】 

   遠隔授業の実施のために電子黒板・大型ディスプレイ等を導入するということなので、まずは学

校内で運用してトラブルなどの具合をみながら幅広く使用していけるように進めていきたいです。 

 

 【森委員】 

   設定費について、設定するための使い方の指導費なのか設定だけなのか教えていただきたいです。 

 

 【学校教育課長】 

   ディスプレイを導入する予算とそれ以外に遠隔合同授業をする際の音を拾ったり、画面に映した

り等の付属品の予算になります。 

 

 

 （ このほか、教育長から出席委員に意見を求めたところ、特段の意見等はなし ） 

 

 

【教育長】 

  審議の結果、原案のとおり承認されました。 

 

 

４．報告事項 

◎報告第１号 「令和５年度生涯学習センター利用者数について」 

生涯学習課長から報告を行った。 

◎報告第２号 「公民館活動利用者数について」 

生涯学習課長から報告を行った。 

◎報告第３号 「世界遺産登録 20 周年記念 令和６年度 植芝盛平翁顕彰事業 合気道国際奉納演武に

ついて」 



        スポーツ振興課長から報告を行った。 

◎報告第４号 「紀南文化会館開館40周年記念 「新・BS日本のうた」について」 

文化振興課長から報告を行った。 

◎報告第５号 「「紀伊山地の霊場と参詣道」世界遺産登録 20 周年記念 2024 年企画展Ⅰ「熊楠と熊野

古道の植物」について」 

文化振興課長から報告を行った。 

◎報告第６号 「令和５年度「田辺市まちづくり学びあい講座」実施状況について」 

生涯学習課長から報告を行った。 

  

  

５．その他 

◎「市立図書館４月利用状況の報告及びたなべるレターについて」 

図書館長から報告を行った。 

◎「青少年センターだよりについて」 

青少年センター長から報告を行った。 

 

 

６．閉会 

佐武教育長が閉会のあいさつを行った。 

  


